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Anfrage in der Fragestunde des AfD-Einzelabgeordneten Peter Beck  

 

 

Begrünte Fahrgastunterstände/BSAG Prototyp 
 

 

Ich frage den Senat: 

1. Wie viele Haltestellendächer von den ca. 960 Fahrgastunterständen der BSAG 
wurden inzwischen ermittelt, die begrünt werden könnten? 

2. Welche Erfahrungen machte die BSAG mit dem begrünten Prototyp auf ihrem 
Betriebsgelände? 

3. Wie hoch schätzen Sie dafür die zu erwartenden Kosten pro Fahrgastunterstand, 
für deren Begrünung, der notwendigen statischen Gutachten und der 
Bewirtschaftung durch Gartenbaufirmen ein? 

 

 

Peter Beck, AfD-Einzelabgeordneter 


